



EL UNIVERSAL
Rosario Ibarra, diputada por el PRT, aparece flanqueada por Antonio Hernández, Connie Avila, Enrique González, Cecilia Avila y José Reveles, intelectuales, pacifistas y periodistas que integraron ayer el "Comité Premio Nobel de la Paz", el cual le brindará el apoyo necesario para alcanzar la preseña, a la que es candidata

Integrado el comité de apoyo pro Premio Nobel a Rosario Ibarra

Quedó integrado el Comité Pro Premio Nobel de la Paz 1986 para Rosario Ibarra, el que consideró que "con la lucha por la liberación de los desaparecidos se construye el camino hacia la paz".

Un grupo de intelectuales y pacifistas apoyó anoche a la señora Ibarra de Piedra se recalcó que "con el propósito de contribuir a la lucha por la vigencia de los derechos humanos en México nos hemos propuesto pugnar por el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz a la señora Rosario Ibarra de Piedra.

Durante la reunión se exaltó la labor de doña Rosario, hoy diputada por el PRT, en su incansable lucha por encontrar a los 500 desaparecidos que hay en el país.

Como se recordará la señora Piedra fue a Kenia en representación de un grupo de mujeres latinoamericanas que la nombró para representarlas en la Conferencia sobre el Decenio de la Mujer.

Este hecho es importante porque la lucha de la hoy legisladora por el PRT no se ha desarrollado sólo a nivel nacional, sino que se ha extendido al ámbito internacional.

Martes 4 de febrero de 1986

PRIMERA SECCION

EL UNIVERSAL 11